

DEPOSITO BERJANGKA

Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY) Versi Umum			
Nama Penerbit	: PT Bank Ina Perdana Tbk	Jenis Produk	: Deposito
Nama Produk	: Deposito Berjangka	Deskripsi Produk	: Deposito Berjangka
Mata Uang	: Idr		
Fitur Utama			
Penempatan Deposito	: Minimal Rp. 8.000.000,-	Biaya pajak	: 20%
Suku Bunga*	: Counter Rate 3%	Penalty***	: 1% dari nominal maks Rp 100 ribu + biaya admin Rp. 50 ribu (perorangan) / Rp. 100 ribu (perusahaan). Bunga berjalan tidak dibayarkan.
Jangka Waktu / Tenor	: 1, 3, 6, 12 bulan	Biaya transfer bunga bulanan	: ke rekening Bank Ina – bebas biaya Ke rekening Bank Lain – Rp. 2.900,-.
Instruksi saat Jatuh Tempo	- Cair - ARO Pokok - ARO Pokok + Bunga	Biaya materai	: Rp. 10.000,-
Pembayaran bunga	- Dibayarkan setiap bulan ke rekening di Bank Ina / transfer ke Bank lain.	Tingkat Bunga Penjaminan**	: 4,25% p.a
<p>* Berlaku pada tanggal dokumen ini diterbitkan ** Tingkat bunga penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) yang berlaku pada tanggal dokumen ini diterbitkan. *** Pencairan sebelum jatuh tempo akan dikenakan penalty</p>			
Manfaat		Risiko	
<ol style="list-style-type: none"> Suku bunga yang menarik. Variasi pilihan jangka waktu penempatan (1,3,6 dan 12 bulan). Minimum penempatan yang terjangkau. Dapat diperpanjang secara otomatis pada saat jatuh tempo (ARO). Pilihan untuk bunga deposito dapat ditambahkan ke pokok deposito atau ditransfer ke rekening tabungan / giro. Dikelola secara aman dan terpercaya. Fleksibilitas bertransaksi di seluruh kantor jaringan Bank Ina Perdana. 		<ol style="list-style-type: none"> Adanya risiko dan bunga berjalan tidak dibayarkan untuk pencairan dana sebelum jatuh tempo dan dampak pinalti tersebut terhadap pokok Deposito Tidak dijaminnya deposito oleh LPS apabila: <ul style="list-style-type: none"> Nominal saldo simpanan pada satu bank melebihi Rp 2 miliar. Suku Bunga Deposito melebihi Tingkat Bunga penjaminan LPS. Suku Bunga Deposito memperhitungkan pemberian dalam bentuk uang dari Bank yang Anda terima. 	
Persyaratan dan Tata Cara			
Anda harus melengkapi persyaratan : <ol style="list-style-type: none"> Mengisi dan menandatangani formulir pembukaan rekening Deposito Menandatangani Syarat Ketentuan Umum (SKU) Mengisi kartu spesimen tanda tangan 		Anda dapat menyampaikan pertanyaan dan pengaduan melalui : <ul style="list-style-type: none"> Call Centre Bank Ina : Call INA 1500738 Website Bank Ina : bankina.co.id Customer Service di seluruh jaringan kantor Bank Ina 	

<p>4. Melengkapi dokumen yang diwajibkan :</p> <p><u>Perorangan</u> :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Warga Negara Indonesia: Kartu identitas asli dan NPWP - Warga Negara Asing : <ul style="list-style-type: none"> - Paspor - KITAS/KITAP - Surat keterangan domisili/tempat tinggal (jika diperlukan) - Nomor Pajak Wajib Pajak (Formulir Informasi Perpajakan – Form FATCA) - Informasi Pemilik Manfaat (jika ada) <p><u>Perusahaan</u> :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Warga Negara Indonesia <ul style="list-style-type: none"> - Surat Izin Usaha - TDP / NIB - Susunan Direktur dan Pemegang Saham - Kartu Identitas Seluruh Pengurus - Warga Negara Asing <ul style="list-style-type: none"> - Surat Izin Usaha - TDP / NIB - Susunan Direktur dan Pemegang Saham - Kartu Identitas Seluruh Pengurus - Dokumen-dokumen yang harus dilegalisasi oleh Kementrian Kehakiman dan/atau Kementrian Luar Negeri dan KBRI negara setempat : <ul style="list-style-type: none"> a. Deed of Establishment dan Articles of Association beserta perubahannya. b. Resolution of Board of Director atau Power of Attorney. - Form Informasri Perpajakan (FATCA) - NPWP / Tax ID seluruh Pengurus - Izin KPPA (khusus untuk Perusahaan Asing yang merupakan kantor Perwakilan) <p>5. Minimal penempatan dana sebesar Rp. 8 juta.</p>	
--	--

Simulasi

PT. Makmur menempatkan deposito berjangka sebesar Rp. 200.000.000,- dengan tenor 3 bulan dan suku bunga 3,5%, maka perhitungan bunga untuk PT. Makmur adalah sebagai berikut:

Metode perhitungan suku bunga dilakukan secara harian dan dibayar setiap ulang bulan:

$$\frac{\text{Nominal deposito} \times \% \text{ bunga p.a} \times \text{jumlah hari per bulan}}{\text{(aktual sesuai jumlah hari tahun bersangkutan)}}$$

Nominal Deposito	Jk Waktu	Suku Bunga	Total Bunga nett	Total akumulasi
Rp. 200.000.000,-	3 bulan	3.5%	Rp. 1.380.822,-	Rp. 201.380.822,-

Informasi Lainnya

1. Deposito dapat dibuka untuk atas nama perorangan dan perusahaan.
2. Deposito dapat dibuka atas nama gabungan / rekening *joint account* "AND" atau "OR"
3. Maksimum pemegang rekening gabungan adalah 2 orang.
4. Bukti penempatan deposito diberikan dalam bentuk bilyet.
5. Deposito dapat diterbitkan sampai dengan jatuh tempo atau dengan perpanjangan otomatis (Automatic Roll Over)
6. Perpanjangan dapat berupa nilai pokok saja atau pokok dan bunga.

7. Bunga dibayarkan setiap bulan atau pada saat jatuh tempo
8. Atas Bunga yang didapatkan, dikenakan pajak sesuai dengan ketentuan pemerintah.
9. Pembayaran pencairan deposito atau pembayaran bunga dapat dilakukan secara tunai, setor ke rekening di Bank Ina atau transfer ke rekening bank lain.
10. Informasi lain mengenai biaya, manfaat dan risiko dapat diakses melalui website Bank Ina.

Disclaimer (penting untuk dibaca) :

1. Bank dapat menolak permohonan produk Anda apabila tidak memenuhi persyaratan dan peraturan yang berlaku.
2. Anda harus membaca dengan teliti Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini dan berhak bertanya kepada pegawai Bank atas semua hal terkait Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini.



Bank Ina berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan serta merupakan peserta penjaminan LPS

Tanggal Cetak Dokumen :
02/05/2023